

# Consignes d'arrivée

4P – 6 Couchages – 10 Rue Fragonard – Cagnes/Mer

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

#### Arrivée autonome :

Rendez vous au **10 Rue Fragonard** à **Cagnes / Mer**.

La boîte à clef est sur votre droite, à coté de l'interphone.

Il vous suffira de rentrer le code remis 1 heure avant votre arrivée sur le site Airbnb.

#### Self-guided arrival :

Go to **10 Rue Fragonard** in **Cagnes / Mer**.

The key box is on your right, next to the intercom.

Simply enter the code given to you 1 hour before your arrival on the Airbnb website.



### Etape 2 / Step 2

#### Accéder au garage :

Une fois les clefs récupérées, ouvrez le portail avec le beep, puis suivez la route en restant toujours sur votre gauche.

Lorsque vous arrivez au bout de la route, vous serez devant le garage. Il faut utiliser le second Beep pour ouvrir la porte du garage. Vous pourrez stationner dans le garage double le 2ème après l'entrée.



#### Access to the garage :

Once you've collected the keys, use the beep to open the gate, then follow the road, keeping to the left.

When you reach the end of the road, you'll be in front of the garage. Use the second beep to open the garage door. You can park in the 2nd double garage after the entrance.

# Etape 3 / Step 3

## Accéder à l'appartement :

Une fois la voiture garée, vous devez ressortir du garage à pied et prendre les escaliers sur votre droite. L'appartement est en haut des escaliers, à droite. Le portail doit toujours resté ouvert. La clef rectangulaire est pour la porte d'entrée.

## Getting to the apartment :

Once the car is parked, walk out of the garage and take the stairs on your right. The flat is at the top of the stairs, on the right. The gate should always be left open. The rectangular key is for the front door.

1



2



3



4





**Profitez de votre séjour**

***Enjoy your stay***